
Ольга ГОРИНА

В этом году завершает свою 
деятельность городская Дума 
пятого созыва. На последнем в 
этом политическом сезоне за-
седании, которое под предсе-
дательством главы города Олега 
Сорокина прошло 17 июня, де-
путаты приняли ряд важных для 
города решений.

НАЗНАЧЕН ДЕНЬ 
ВЫБОРОВ 

Первым вопросом в повестке 
дня стало согласование даты 
проведения выборов депутатов 
городской Думы шестого созыва. 
Они состоятся 13 сентября 2015 
года. Кстати, в новом созыве уве-
личится число депутатов - с 42 
до 47. Из них 35 депутатов бу-
дут избраны по одномандатным 
избирательным округам, 12 - по 
партийным спискам.

Кстати, в схеме одномандат-
ных избирательных округов ис-
правлена техническая ошибка 
- избирательная комиссия округа 
№ 3 меняет место нахождения 
и из школы № 161 на Южном 
шоссе переместится в школу  
№ 129 на улице Лескова. 

МУНИЦИПАЛЬНАЯ 
СОБСТВЕННОСТЬ  
ПОД КОНТРОЛЕМ

Кроме того, депутаты внесли 
изменения в прогнозный план 
приватизации муниципального 
имущества и утвердили перечень 
муниципального имущества, в 
отношении которого администра-
ция города может заключать 
договоры аренды, передавать в 
безвозмездное пользование об-
щественным организациям и т.д. 

- Прозрачность решений по 
данным вопросам повысилась в 
разы, - прокомментировал Олег 
Сорокин. - Сейчас любая переда-
ча помещения требует согласо-
вания депутатов: на профильных 
комиссиях, совместных заседа-
ниях рассматривается, какое по-

мещение, где и кому планируется 
передать. 

Кстати, один из самых важных 
вопросов, который волнует горо-
жан вот уже несколько лет, - когда 
уберут синий забор на Нижневолж-
ской набережной? И хотя стройку 
удалось остановить, нужны еще 
средства и возможности для то-
го, чтобы привести все в порядок.

- Я попросил губернатора Ниже-
городской области обратиться в 
федеральные структуры с пред-
ложением передать набережную 
муниципалитету, - сообщил Олег 
Сорокин. - На этом примере мы 
убедились, насколько велика цена 
любой градостроительной ошибки: 
на то, чтобы исправить ее, уходят 
годы. Хороший урок получили вла-
сти всех уровней. Но вместе с тем 
в Нижнем оживились все «замо-
роженные» стройки: на площадях 
Лядова и Свободы, на углу улиц 
Ковалихинской и Горького. Все 
строительство будет завершено. 

А депутат Александр Бочкарев 
поднял вопрос о судьбе освобо-
дившегося здания детского дома 
на улице Малиновского.

- Кузнечиха активно развива-
ется, и было бы правильным это 
здание «застолбить» под детский 
сад, который здесь необходим, - 
предложил народный избранник.

Однако сложность в том, что 
здание находится в региональной 
собственности. Тем не менее Олег 
Сорокин принял решение обра-
титься к главе региона с просьбой 
передать помещение под разме-
щение садика, так необходимого 
жителям Кузнечихи. 

НА ЗАЩИТЕ ЗЕЛЕНЫХ 
ТЕРРИТОРИЙ

Целая дискуссия развернулась 
вокруг вопроса по зеленым зонам 
Нижнего Новгорода. Во-первых, 
были точно определены виды озе-
лененных территорий (лесопарки, 
парки, скверы, сады, бульвары, 
набережные), во-вторых, уточнено, 
что зеленая зона должна занимать 
не менее 70 процентов от общей 

площади территории. 
Кроме того, депутаты отстояли 

Копосовскую дубраву - огромную 
территорию на берегу Волги, пло-
щадью около 100 гектаров, севе-
ро-восточнее улицы Хальзовской, 
где застройщик планировал воз-
вести жилые дома. 

Председатель комиссии по эко-
логии Вячеслав Монахов пред-
ложил внести эту территорию в 
раздел «Парки», поскольку здесь 
давно образовалась пляжная зо-
на. Депутаты поддержали коллегу, 
однако дубраве придали статус не 
парка, а рекреационно-природной 
территории. 

- За эти пять лет было приня-
то огромное количество положи-
тельных решений по озелененным 
территориям. Наша работа идет в 
правильном направлении и заслу-
живает уважения, - уверен глава 
города.

ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА  
НА БУДУЩЕЕ -  
РАЗВИТИЕ НИЖНЕГО

- Я доволен работой депутатско-
го корпуса, и серьезных замеча-
ний к работе нет, - подвел итоги 
деятельности пятого созыва Олег 
Сорокин. - Депутаты работают кон-
структивно, внимательно и скрупу-
лезно, при необходимости отправ-
ляют вопросы на доработку. Были 
решены многие системные вопро-

сы, например, наведен порядок на 
рынке рекламы - это позволило 
пополнить бюджет на один мил-
лиард рублей. Кроме того, шло 
активное строительство ФОКов, 
детских садов, осуществлялось 
волновое переселение. Были при-
няты правовые акты, которые ре-
гулируют работу с озелененными 
территориями. 

- Мы шумные, настойчивые, но 
работаем на благо города, - го-
ворит и депутат Игорь Богданов. 
- Несмотря на то, что федеральные 
власти все больше дают полномо-
чий и все меньше денег, мы все 
вопросы решаем. И самый главный 
из них, который удалось полно-
стью снять, - это строительство 
детских садов. 

Кстати, глава города не ис-
ключает, что депутатам придется 
еще не раз встретиться до на-
чала работы нового созыва для 
обсуждения насущных городских 
вопросов, например, подготовки 
к новому учебному году. 

Кстати, главная задача, которая 
стоит перед депутатами шестого 
созыва, - развитие города, тем бо-
лее что в 2018 году здесь пройдет 
этап чемпионата мира по футболу, 
а в 2021 году Нижний Новгород 
будет отмечать 800-летие. И глав-
ный вопрос здесь - наведение по-
рядка в городской транспортной 
системе.

Городская Дума Нижнего Новгорода? Нижний Новгород
www.kp.ru
19.06.2015

Решения Гордумы 
стали прозрачными

и эффективными
Депутаты провели последнее 
заседание пятого созываПр

ес
с-

сл
уж

ба
 г

ор
од

ск
ой

 Д
ум

ы 
Ни

ж
не

го
 Н

ов
го

ро
да

.

Пр
ес

с-
сл

уж
ба

 г
ор

од
ск

ой
 Д

ум
ы 

Ни
ж

не
го

 Н
ов

го
ро

да
.

 ■ КСТАТИ

На заседании 
городской Думы 
Олег Сорокин 
передал в дар городу 
проектно-сметную 
документацию новой 
летней эстрады, 
которую планируется 
построить в 
Александровском саду 
вместо утраченной 
«Ракушки». 

Напомним, она существо-
вала на живописной терра-
се Александровского сада с 
1958-го по 1991 год, после 
чего была уничтожена пожа-
ром. Но поскольку нижего-
родцы просили восстановить 
любимую многими «Ракушку», 
глава города принял реше-
ние на собственные средства 
разработать проектную до-
кументацию. На суд нижего-
родцев было представлено 
три эскизных проекта ново-
го сооружения, в итоге боль-
шинством голосов победил 
проект «Метеор».

На доработку проекта потре-
бовалось несколько месяцев - 
в нем появилось летнее кафе 
«Чайка», смотровая площадка 
и скульптурная композиция 
«Летящие чайки». Кроме того, 
предусмотрены гримерные для 
артистов, при входе на сцену 
будут установлены пандусы.

- Мне очень приятно вернуть 
городу эту площадку. И осо-
бенно важно, что соавторами 
проекта стали нижегородцы - 
именно они выбирали проект, 
- рассказал Олег Сорокин. - Те-
перь вместо «Ракушки» будет 
«Метеор», но суть остается 
- мы возвращаем излюблен-
ное место досуга любителям 
классической музыки. Как и 
раньше, там будут проходить 
бесплатные концерты.

Олег Сорокин положительно оценивает работу 
депутатов городской Думы пятого созыва. 


